
新型 コロナウイルス 感染症＜＝人にうつる病気＞の

ために しばらく 行うことについて

しん がた こ ろ な う い る す かん せん しょう

おこな

2023年 ２月 2４日
ねん がつ にち

京都府 知事 西脇 隆俊
き ょ う と ふ ち じ にしわき たかとし

びょうきひと



※学校は新しい学期から始めます
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京都府の仕事の一部を終わりにします

３月 13日から ３月 ３１日から

建物の中では

できるだけマスクをします

マスクをするかどうかは個人が決めるようにします

その他の仕事は 国が決めることに合わせて行います

※病気を広げないためにすることについては、会議で決まります

新型コロナウイルスを

広げないために

することに ついて

マスクを することに

ついて

コロナ 感染症
かんせんしょう

＜＝人
ひと

にうつる病気
びょうき

＞の 分類
ぶんるい

が 変
か

わります 

 がつ にち がつ にち がつ にち

ますく
こじん

がっこう あたら がっき はじ

きょうとふ しごと いちぶ お

たてもの なか

きますく

た しごと くに き あ おこな

しんがた ころなういるす

ひろ

びょうき ひろ かいぎ き

ますく

るい るい

５月 ８日から（ １類から５類に
変わります ）



マスクをすることに ついて

3

3月13日～
※2月10日に 国が決めました

 
 

 

 

 

 

 

  

 

マスク
ま す く

を することを 

勧
すす

めます 

・病院
びょういん

に 行
い

くとき 

・病院
びょういん

や お年寄
と し よ

りが集
あつ

まる場所
ば し ょ

などに 行
い

くとき 

・仕事
し ご と

に行
い

くとき 帰
かえ

るとき 人
ひと

が多
おお

い電車
でんしゃ

やバスに乗
の

るとき 

マスク
ま す く

を することに

効果
こ う か

があるとき 

・病気
びょうき

が 悪
わる

くなる可能性
かのうせい

のある人
ひと

が 感染
かんせん

が広
ひろ

がったとき  

人
ひと

が たくさん集
あつ

まる場所
ば し ょ

に 行
い

くとき 

 （※）お年寄
と し よ

り 普段
ふ だ ん

から病気
びょうき

がある人
ひと

 妊娠
にんしん

している人
ひと

 

 感染
かんせん

を防
ふせ

ぐために お願
ねが

いすること                                              

 基本的
き ほ ん て き

な考
かんが

え                                             

がつ にち くに き

ま す くがつ にち
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◆ ①熱や 咳などの 症状がある人

②検査をしてコロナウイルスの病気になったことが

分かった人

③一緒に住んでいる人がコロナウイルスの 病気になった人

→①～③の人で病院に行くなど 外に出ないといけないときは

人の集まるところを避けて マスクをしてください

ねつ せき しょうじょう ひと

いっしょ す ひと こ ろ な う い る す びょうき ひと

ひと びょういん い そと で

けんさ こ ろ な う い る す びょうき

ひと あつ さ

わ ひと

ま す く



マスクをすることの考え方（気をつけること）
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3月13日～ ※2月10日に
国が決めました

◆マスク
ま す く

をするかどうかは 基本的
き ほ ん て き

に 個人
こ じ ん

が決
き

めます 

 → マスク
ま す く

をすることや マスク
ま す く

をしないことを 他
ほか

の人
ひと

が 勝手
か っ て

に 決
き

めないでください 

 

  ◆０歳
さい

～１歳
さい

の人
ひと

 → マスク
ま す く

をすることは 勧
すす

めません（今
いま

までどおり） 

    ２歳
さい

以上
いじょう

の人
ひと

 → マスク
ま す く

をすることを お願
ねが

いしませんが マスク
ま す く

をしたい人
ひと

がいたら  

気
き

をつけて ください 

  ◆感染
かんせん

＜＝病気
びょうき

が 広
ひろ

がること＞を 防
ふせ

ぐための取組
とりくみ

をするときや 事業
じ ぎ ょ う

をするときに 

    会社
かいしゃ

などが お店
みせ

などに来
く

る人
ひと

や お店
みせ

などで 働
はたら

く人
ひと

に マスク
ま す く

をすることを お願
ねが

いすることは 

 良
よ

いです 

 

  ◆感染
かんせん

＜＝病気
びょうき

が 広
ひろ

がること＞が 大
おお

きく広
ひろ

がっているとき 

    → マスク
ま す く

をつけることを お願
ねが

いするときが あります 

ま す く きかんが かた がつ にち

くに き

がつ にち
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５類の 感染症＜＝人にうつる病気＞に変わるために 京都府がすること

３月
がつ

３１日
にち

で 府
ふ

がしてきたことの 一部
い ち ぶ

が 終
お

わります。 
 

今
いま

まで したこと 
これからの 

ことについて 
終
お

わったり 少
す く

なくしたり する理由
り ゆ う

 

 症状
しょうじょう

がない人の 無料
む り ょ う

の検査
け ん さ

 

終
お

わります 

検査
け ん さ

キットを使
つか

って 自分
じ ぶ ん

で検査
け ん さ

する方法
ほうほう

が 

広
ひろ

がりました 

 入院
にゅういん

待機
た い き

ステーションの運営
うんえい

 

入所
にゅうしょ

する人
ひと

の数
かず

が 減
へ

りました 

これからは より多
おお

くの 病院
びょういん

で 他
ほか

の 病気
び ょ う き

と 

同
おな

じように 治
なお

すことが できるように します 

 京都府
き ょ う と ふ

ワクチン接種
せっしゅ

会場
かいじょう

の

運営
うんえい

 
市町村
し ち ょ う そ ん

が ワクチンを打
う

つ 用意
よ う い

をします 

 宿泊
しゅくはく

療養
りょうよう

施設
し せ つ

の運営
うんえい

 
少
すく

なくします 

（３施設
し せ つ

→１施設
し せ つ

） 
入所
にゅうしょ

する人の数
かず

が 減
へ

りました 

 

 

 

 

 

るい かんせんしょう か きょうとふ
ひと びょうき


